

Le projet d'une Communauté européenne de défense et son échec

Source: CVCE.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_projet_d_une_communaute_europeenne_de_defense_et_son_echec-fr-a98e22f9-7c05-4ac9-93af-30cfdcc89575.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2016

Le projet d'une Communauté européenne de défense et son échec

En 1950, la guerre de Corée et la menace communiste démontrent l'urgence d'une organisation de la défense européenne qui inclut nécessairement des forces armées allemandes. La nécessité du réarmement de l'Allemagne est d'ailleurs constamment répétée par le gouvernement américain qui tient à faire pièce au communisme sur le continent européen. Mais en Europe, le souvenir de la guerre et de l'occupation militaire allemande demeure vivace et douloureux. Soucieux d'encadrer la mise en place d'une armée allemande dans une structure européenne, René Pleven, président du Conseil français, propose à ses partenaires un plan prévoyant la constitution d'une armée européenne. Or, la tentative de transposer le modèle de la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA) dans le domaine militaire s'avère être un projet ambitieux.